



尚徳福祉会 おぐら保育園 2021年7月発行

梅雨明けの知らせが待ち遠しい今日この頃。気温が高い日も増え、子どもたちが種を蒔いたヒマワリもどんどん大きくなってきましたね。暑い季節になりますので、大人も子どもも体調に十分気を付けて過ごしていきましょう。



★英語で遊ぼう★

月に1～2回の英語で遊ぼうの時間は子どもたちも楽しみにしている時間です。「How are you?」「I'm happy!」「my name〇〇」等元気一杯に答えたり、音楽に合わせて楽しく体を動かしたり、あっという間に30分が過ぎていきます。先日、昨年から来てくれていたターシャ先生が最終日だったので、みんなでプレゼントのネックレスを作りました。お手紙が書きたいという子もいたので、紙を準備すると「ありがとう」「だいすき」「BEA…(とにかくアルファベットいっぱい)」と書いて準備する子もいました。ネックレスやお手紙を喜んでくれ「ありがとう! see you!」とお別れしました。次回どんな先生が来てくれるのか、お別れは寂しいですが新しい出会いも楽しみです。



★パラバルーン★

梅雨に入り、室内で過ごすことが多くなっています。レゴでお家を作りまごとのやり取りを楽しんだり、廃材を使って制作をしたり、友だちとウノやトランプの真剣勝負をしたり…お互い意見を言い、時にはぶつかったり、ケンカもしながら、好きなあそびを楽しんでいます。その中で最近みんなのお気に入りなのが「パラバルーン」です。大きな丸状の布をみんなで力を合わせて動かして色々な形を作ります。上下に動かして風を起こしたり、空気を入れてお家を作り中に入ったりと夢中になって楽しんでいます。全身を使うので良い運動にもなり、表情もすっきりです。せっかくなので天気のいい日に外で大技にも挑戦してみたいと思っています。

★バス遠足★

25日は楽しみにしていたバス遠足。直前まで天気が心配でしたが、無事に行く事が出来ました。行きのバスでは、一人一人マイクを回し、名前やお弁当の中身を発表もらいました。マイクを持つと歌を歌う子や「〇〇君がすきです」と突然の告白をする子も…♡牛クイズをしたり、バスの運転手さんから牛の豆知識を教えてもらったりと楽しい時間でした。子どもの国に着いてすぐ、「おなかがすいた!」とお弁当が待ちきれない子どもたち。皆で乗ったSLは大興奮で道行く人に「おーい!!」と手をする姿がとてもかわいかったです。110mのロングすべり台は怖がる子がいるかな…との心配をよそに、24人で連なって2回も楽しみました。その後はモーモードームへ。牧場で羊や牛を見て、トランポリンでたっぷりと遊び、帰りのバスの中は全員夢の中…。盛りだくさんの一日でした。準備などありがとうございました